

La catéchèse s'est arrêtée brusquement pour les enfants. Souvent, nous ne nous sommes pas revus depuis les vacances de février et nous n'avons même pas pu nous dire au-revoir.

Néanmoins, les catéchistes ont été formidables et ont continué à communiquer avec les familles. Elles ont souhaité que tous ces enfants puissent vivre le Carême avec leur famille.

Toutes les familles ont reçu l'adresse du site de la Paroisse et ont été invitées à lire la prière quotidienne des prêtres du Doyenné, du diacre, des délégués pastoraux, des consacrés...Elles ont été informées que chaque jour on pouvait suivre la messe célébrée dans la chapelle de l'archevêché.

Les catéchistes ont aussi communiqué avec leur groupe .Les initiatives sont personnelles, multiples et souvent différentes.

Des enfants ont pu recevoir des livrets de Carême et ont été invités à noter un effort, une prière, un défi qu'ils ont réalisé. Une catéchiste a même proposé de réaliser des dessins, des gâteaux pour des personnes qui sont là pour nous pendant cette pandémie.

Des catéchistes communiquent toutes les semaines et même quotidiennement pendant la semaine Sainte avec les familles en proposant des liens (notamment [Théobule](#)) pour vivre ce temps de Carême en images. Une catéchiste a même donné le lien d'un site qui propose un montage avec des reproductions d'œuvre d'art.

Ailleurs, des catéchistes ont demandé aux enfants d'être en lien par la Prière en s'inscrivant au relais Prières de la Paroisse.

Toutes ces belles initiatives prises par les uns et les autres nous envoient un formidable message d'espoir et pour conclure je reprendrai le message d'Hélène : « Cette période va rendre les parents actifs de la catéchèse et c'est un magnifique challenge qui peut conduire avec la grâce de l'esprit à de beaux renouveaux dans les familles. »

Chantal Guinet, responsable de la catéchèse, doyenné de la plaine de Gray